

Consejo Mundial de Académicos Universitarios acredita a Facultad Pedagógica cubana



Cienfuegos, 15 mar (RHC) El Consejo Mundial de Académicos Universitarios acreditó como miembro número 525 a la Facultad de Ciencias Pedagógicas Conrado Benítez, en la provincia cubana de Cienfuegos, por sus relevantes resultados en la docencia.

Xiomara García, decana de la institución, recibió el certificado durante la Primera Jornada Científica de las Ciencias Pedagógicas y Humanísticas, que sesionó durante cinco jornadas en esa ciudad del centro-sur de Cuba, con la presencia de profesores de la especialidad.

El Doctor Orlando Terré, presidente del Consejo Mundial de Académicos Universitarios, entregó la acreditación que también ostenta el Centro de Estudios de la Didáctica y Dirección de la Educación Superior en el mismo territorio.

Asimismo, ante profesores y trabajadores de las escuelas para niños con necesidades educativas especiales, Terré impartió la conferencia Avanzando hacia la inclusión.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/124316-consejo-mundial-de-academicos-universitarios-acredita-a-facultad-pedagogica-cubana>



Radio Habana Cuba